



Colegio San Pedro de Coronel
Dirección
"Educar es Humanizar"

COMUNICADO OFICIAL N°10

Coronel, 26 de mayo de 2022

Estimadas y estimados padres y/o apoderados:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien. Informamos a ustedes, que de acuerdo con lo dispuesto en las **"Orientaciones para el Reencuentro Educativo"** emanadas por el Ministerio de Educación, el establecimiento extenderá el plazo de la flexibilización horaria para los cursos con Jornada Escolar Completa **hasta el jueves 14 de julio**. Por este motivo, **las y los estudiantes se retirarán del colegio a las 13:20 horas, de lunes a viernes**.

Lo anterior, se ajusta a las facilidades que otorga el Ministerio de Educación y al mismo tiempo, se cuenta con la aprobación unánime de todas y todos los representantes de los distintos estamentos que componen esta comunidad educativa; la cual fue consensuada mediante una reunión extraordinaria realizada el miércoles 25 de mayo en conjunto con el Consejo Escolar.

Referente al proceso educativo, se han realizado todos los ajustes posibles para minimizar el impacto en los aprendizajes de nuestras y nuestros estudiantes. Las modificaciones y/o actualizaciones de horario serán informadas el viernes **27 de mayo** por su respectivo profesor/a jefe y comenzarán a regir desde el **lunes 30 de mayo**.

Los y las estudiantes pertenecientes al Programa de Alimentación JUNAEB seguirán recibiendo sus beneficios de la siguiente manera:

- ❖ Colación (sala) y desayuno (comedor) : 10 minutos antes del primer recreo.
- ❖ Almuerzo : 13:00 horas (3°-4°-5° año).
13:20 horas (6°-7°-8° año).

Por otra parte, durante el mes de junio se trabajará en la propuesta de preparación para el retorno a la JEC desde el inicio del segundo semestre. Sin embargo, se debe considerar que las futuras decisiones siempre estarán sujetas tanto al comportamiento de la pandemia como a las instrucciones y flexibilizaciones otorgadas por el Ministerio de Educación.

Esperamos seguir contribuyendo al bienestar integral de nuestras y nuestros estudiantes y de este modo seguir avanzando en el desarrollo de las actividades pedagógicas en tiempo completo.

Agradecemos su confianza, compromiso y excelente disposición que siempre han demostrado.

Un saludo fraterno para cada uno de ustedes,

MARGARITA WACKERLING MARDONES
DIRECTORA
COLEGIO SAN PEDRO